
FORTI CRITICHE SULL'IMPIANTO DI BULERA

«Non voghamo rifiuti peficolosí»

Busellì ci della díscarìca
«FARE DISCARICHE non è
certo la vocazione del nostro terri-
torio». Il sindaco Marco Buselli
non indietreggia di un millime-
tro, anzi ribadisce a squarcia gola:
«A nome del Comune di Volterra,
ho chiuso a ogni ipotesi di arrivo
di rifiuti pericolosi nella discarica
di Bulera, per la quale si prevede
addirittura un milione di tonnel-
late in più di rifiuti». E' quanto il
sindaco ha dichiarato ieri , dopo la
conferenza dei servizi che si è te-
nuta a Firenze sul discusso proget-
to di riprofilatura della discarica
di Bulera.
«Il Comune di Volterra ha ribadi-
to la propria contrarietà al proget-

to, chiudendo a ogni ipotesi di ri-
fiuto pericoloso in arrivo in Valdi-
cecina da tutta la Penisola - sotto-
linea Buselli - lo stesso principio
è stato ribadito dal sindaco di Po-
marance Loris Matignoni . Riten-
go che un milione di tonnellate in
più non si possa certo definire un
progetto di ripprofilatura . E penso
che le discariche abbiano poco a
che fare con il nostro territorio.
Ma dobbiamo fare i conti anche
con i mezzi pesanti, che congestio-
nerebbero anche l'abitato di Sali-
ne, e con le nostre vie di comuni-
cazione. Già precarie. Infine c'è il
delicato equilibrio idrogeologico
da tenere in considerazione, con
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la tutela del Cecina e dei pozzi di
Puretta. Una priorità - conclude
Buselli - che di certo non si conci-
lia con un ampliamento della di-
scarica di Bulera». Il Comune di
Volterra ha già chiesto alla Regio-
ne un ulteriore passaggio per ap-
profondire il tema.
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